

ASSEMBLÉE NATIONALE

24 mai 2024

**RÉDUIRE LA PRÉCARITÉ SOCIALE ET MONÉTAIRE DES FAMILLES
MONOPARENTALES - (N° 2645)**

Commission	
Gouvernement	

AMENDEMENT

N ° 11

présenté par

Mme Lavalette, M. Taché de la Pagerie, Mme Ranc, M. Allisio, Mme Auzanot, M. Ballard,
M. Barthès, M. Baubry, M. Beaurain, M. Berteloot, M. Bilde, M. Blairy, Mme Blanc,
M. Boccaletti, Mme Bordes, M. Bovet, M. Buisson, M. Cabrolier, M. Chenu, M. Chudeau,
Mme Colombier, Mme Cousin, Mme Da Conceicao Carvalho, M. de Fournas, M. de Lépinau,
M. Dessigny, Mme Diaz, M. Dragon, Mme Engrand, M. Falcon, M. François, Mme Galzy,
M. Giletti, M. Gillet, M. Girard, M. Gonzalez, Mme Florence Goulet, Mme Grangier, M. Grenon,
M. Guiniot, M. Guitton, Mme Hamelet, M. Houssin, M. Jacobelli, Mme Jaouen, M. Jolly,
Mme Laporte, Mme Le Pen, Mme Lechanteux, Mme Lelouis, M. Lopez-Liguori, Mme Lorho,
M. Lottiaux, M. Loubet, M. Marchio, Mme Martinez, Mme Alexandra Masson, M. Bryan Masson,
M. Mauvieux, M. Meizonnet, Mme Menache, M. Meurin, M. Ménagé, M. Odoul,
Mme Mathilde Paris, Mme Parmentier, M. Pfeffer, Mme Pollet, M. Rambaud, M. Rancoule,
Mme Robert-Dehault, Mme Roullaud, Mme Sabatini, M. Sabatou, M. Salmon, M. Schreck,
M. Jean-Philippe Tanguy, M. Taverne, M. Tivoli, M. Villedieu, Mme Loir, M. Catteau,
Mme Mélin, Mme Dogor-Such, M. Bentz, M. Muller, Mme Levavasseur et M. Frappé

ARTICLE ADDITIONNEL**APRÈS L'ARTICLE 3, insérer l'article suivant:**

Au plus tard le 30 décembre 2024, le Gouvernement remet au Parlement un rapport portant sur l'opportunité de créer une carte de réduction de parent isolé pour les transports, les loisirs ou encore la culture.

EXPOSÉ SOMMAIRE

Dans un rapport d'information fait au nom de la délégation aux droits des femmes du Sénat publié le jeudi 28 mars dernier, les sénatrices Colombe Brossel et Béatrice Gosselin la création d'une carte de « familles monoparentales » figure parmi les dix recommandations visant à lutter contre la précarisation de ces familles.

Cette carte, sur le modèle de la carte famille nombreuse, permettait non seulement d'apporter une respiration financière à ces familles mais permettrait aussi d'apporter une réponse à l'isolement récurrent des familles monoparentales qui ne peuvent pas se permettre des sorties avec leur enfant et privilégient évidemment les postes de dépenses liés au logement, à l'alimentation et à la santé.